

OUTTRA-Schnittstelle

Dieser Kurzleitfaden beschreibt die Funktion und Einrichtung der Schnittstelle zu OUTTRA. Voraussetzung ist die Buchung des CSV-Schnittstellenmoduls.

Grundfunktion

Die Schnittstelle dient zur **Synchronisierung der Warenverfügbarkeit** mit OUTTRA, um Ihre Produktverfügbarkeit direkt auf der Herstellerwebseite anzuzeigen.

Einrichtung

Bringen Sie zunächst Ihre Zugangsdaten bei OUTTRA bzw. direkt beim Hersteller in Erfahrung. Anschließend hinterlegen Sie diese in velo.port unter **EXTRAS >> EINSTELLUNGEN >> ONLINEKONTEN**:

The screenshot shows the 'Veloport Einstellungen' window with the 'Online-Konten' tab selected. The 'Zugangsdaten verwalten' section is active, showing a list of accounts on the left and configuration fields for 'OUTTRA' on the right. The 'OUTTRA' account is selected in the list. The configuration fields include: 'Benutzername' (text input), 'Passwort' (text input), 'Aktiv.' (checkbox, checked), 'Auto. Export/Upload' (checkbox, checked), and 'Protokoll-Mailadresse' (text input). A warning message is displayed below the fields: 'HINWEIS: Zur Zeit ist für Artikeldaten noch keine Filterung der Marken für OUTTRA möglich. Ist die Option zum Upload der Artikel aktiviert, werden daher ALLE Artikel mit EAN-Code zu OUTTRA übertragen.' At the bottom of the window are 'Speichern' and 'Schliessen' buttons.

Aktivieren Sie auch den automatischen Export/Upload.

Hinweis: Damit werden ALLE Artikel mit eingetragendem EAN an OUTTRA übertragen.

Sollten Sie die Schnittstelle vorübergehend nicht bedienen wollen, können Sie das Häkchen **AKTIV** entfernen.

Der vollautomatische Export aktualisiert die Daten, falls diese Option aktiviert ist, täglich um 23:00 Uhr. Die Protokollmeldungen können Sie sich zur Kontrolle an eine Mailadresse Ihrer Wahl senden lassen.

Achtung: Die Angabe des EAN-Codes ist elementar wichtig für die Verarbeitung durch OUTTRA!